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     Глава МО «Новолакский район»         Г.Ш. Айдиев
    Депутат НС РД                                     З.Н, Мирзоев
    Председатель районного  Собрания   М.В. Исламалиев

ÃÎËÎÑ ÂÐÅÌÅÍÈ
Дорогие  жители  Новолакского района!

Поздравляем  Вас  с  Днем  молодежи  России!
С каждым годом молодые люди играют все более значительную роль в жизни 

Новолакского  района. Именно Вам - сегодняшним школьникам, студентам, молодым 
специалистам – решать, каким будет завтрашний день нашего района, области, 
государства. Очень важно, что уже сегодня Вы занимаете активную социальную 
позицию, умеете отстаивать свои принципы и взгляды, принимаете активное 
участие в решении разносторонних проблем. Нацеленность на получение образования, 

серьезное отношение к профессии служат основой Ваших успехов и авторитета.
Желаем  Вам счастья, успехов и прекрасного настроения! Пусть сбудутся все 

ваши мечты и реализуются самые смелые планы! Будьте здоровы и счастливы!

Оксана Султанова

17 июня глава МО « Новолак-
ский район» Гаджи Айдиев провел 
тематический прием граждан по 
вопросам переселения, а именно, 
сдачи домов, построенных до 1944 
года. В связи с этим, совместно с 
главой района, прием вел началь-
ник управления Правительства РД 
по вопросам переселения Магоме-
дали Магомедалиев. Также присут-
ствовали депутат НС РД Зайнулла 
Мирзоев, заместитель начальника 
управления по вопросам переселе-
ния Махмад Антаев, председатель 
счетной палаты Абдурашид Бутта-
ев, председатель Совета ветеранов 
, представитель общественности 
района Мизраб Шахмилов.

Предварительно на прием были 
приглашены главы поселений с теми 
гражданами, которые должны сдать 
дома и переселиться в принятые ими 
дома в переселенческой зоне Ново-
строя. 

Непосредственно перед приемом 
граждан, с главами поселений района 

была проведена информационная бе-
седа о серьезности поставленной зада-
чи правительством РД перед Управле-
нием переселения и главой района.

-Нет отдельно взятой чеченской 
или лакской проблемы, - есть общая 
проблема, которую нужно решать в ко-
роткие сроки, - подчеркнул начальник 
Управления по вопросам переселения.

В ходе приема посетителям разъяс-
нили, что в срок до первого июля дома 
должны быть сданы, о чем должен 
свидетельствовать подписанный акт 
о передаче жилого дома и земельного 
участка реабилитированному гражда-
нину. 

Внимательно выслушав каждого из 
посетителей, глава района , начальник 
Управления по переселению и дру-

гие присутствующие старались найти 
компромисс в тех случаях, где были 
представлены веские аргументы. В 
частности, были случаи, где в одном 
дворе стоит старый чеченский дом, 
построенный до 1944 года, который 
надо сдать и новый дом, построенный 
нынешним хозяином. В таких случаях, 
по договоренности обеих сторон раз-
делить домостроения и сдать старый 
дом.

Были и спорные моменты, уладить 
которые могут между собой сдаваемая 
и принимаемая сторона, к примеру, 
подписав акт о сдачи дома, остаться 
жить там еще на определенный срок. 
Некоторые из приглашенных ссыла-
лись на то, что ждут подъемных вы-
плат, на что им было дано разъяснение, 
что эти выплаты проводятся в случае 
переезда на новое место жительство.

Гаджи Айдиев подчеркнул , что на 
этот раз, при всем желании, идти на 
уступки и откладывать вопрос сдачи 
домов в долгий ящик не получится. 

Стоит отметить, что положитель-
ным фактом этой встречи и доказа-
тельством того, что дело сдвинулось с 
места, стало то, что многие акты о сда-
че домов были подписаны на месте.
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В преддверии празднования 20 -летия со дня освобождения Новолакского 
района от международных террористов, 28 июня, делегация Новолакского 
района во главе с Айдиевым М.Ш прибыла в город Армавир для  встречи с 
семьями погибших военнослужащих спецназа «Вятич» .

Встреча прошла в администрации города Армавира при поддержке главы 
Харченко Андрея Юрьевича. Глава нашего района отметил , что на протяжении 
20 лет ежегодно проводятся мероприятия, посвящённые памяти погибших во 

время боевых действий в 1999 году . В своём выступлении глава Новолакского 
района сказал, что эта встреча стала возможной благодаря прямому поручению 
главы РД В.Васильева.

Гаджи Айдиев от лица всего дагестанского народа выразил семьям погибших 
слова искренней признательности и благодарности за воспитание достойных сы-
новей. Планируются поездки в г.Волгоград , г.Калач-на-Дону Волгоградской об-
ласти , в г.Липецк с целью посещения семей  погибших военнослужащих. 

Глава Новолакского района провёл встречи с 
семьями погибших  военнослужащих спецназа 

«Вятич»

Уважаемые жители Новолакского района!
Сердечно поздравляем вас со светлым праздником –

Днем семьи, любви и верности!
Семья, дорогие и близкие люди делают нас по-настоящему счаст-

ливыми, дарят искреннюю любовь и поддержку. Но семейная жизнь 
– это не только счастье, но и большой труд.

Важно уметь ценить то, что делают для тебя близкие, и отвечать 
на это такой же искренней заботой и любовью. Важно на долгие годы 
сохранить теплоту чувств. И в Новолакском районе немало примеров 
крепких семейных союзов. Пусть все наши молодые семьи будут та-
кими же дружными и нерушимыми, хранят традиционные семейные 

ценности и воспитывают на них своих детей!
Берегите друг друга, живите в мире, любви и согласии! Здоровья, 

счастья, благополучия и добра вам и вашим семьям!

Глава МО «Новолакский район»                               Г.Ш. Айдиев
Депутат НС РД                                                         А.А. Амирханов
Председатель районного Собрания                       М.В. Исламалиев
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Новолакского  района. Именно Вам - сегодняшним школьникам, студентам, молодым 
специалистам – решать, каким будет завтрашний день нашего района, области, 
государства. Очень важно, что уже сегодня Вы занимаете активную социальную 
позицию, умеете отстаивать свои принципы и взгляды, принимаете активное 
участие в решении разносторонних проблем. Нацеленность на получение образования, 

серьезное отношение к профессии служат основой Ваших успехов и авторитета.
Желаем  Вам счастья, успехов и прекрасного настроения! Пусть сбудутся все 

ваши мечты и реализуются самые смелые планы! Будьте здоровы и счастливы!

Оксана Султанова
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вопросам переселения, а именно, 
сдачи домов, построенных до 1944 
года. В связи с этим, совместно с 
главой района, прием вел началь-
ник управления Правительства РД 
по вопросам переселения Магоме-
дали Магомедалиев. Также присут-
ствовали депутат НС РД Зайнулла 
Мирзоев, заместитель начальника 
управления по вопросам переселе-
ния Махмад Антаев, председатель 
счетной палаты Абдурашид Бутта-
ев, председатель Совета ветеранов 
, представитель общественности 
района Мизраб Шахмилов.

Предварительно на прием были 
приглашены главы поселений с теми 
гражданами, которые должны сдать 
дома и переселиться в принятые ими 
дома в переселенческой зоне Ново-
строя. 

Непосредственно перед приемом 
граждан, с главами поселений района 

была проведена информационная бе-
седа о серьезности поставленной зада-
чи правительством РД перед Управле-
нием переселения и главой района.

-Нет отдельно взятой чеченской 
или лакской проблемы, - есть общая 
проблема, которую нужно решать в ко-
роткие сроки, - подчеркнул начальник 
Управления по вопросам переселения.

В ходе приема посетителям разъяс-
нили, что в срок до первого июля дома 
должны быть сданы, о чем должен 
свидетельствовать подписанный акт 
о передаче жилого дома и земельного 
участка реабилитированному гражда-
нину. 

Внимательно выслушав каждого из 
посетителей, глава района , начальник 
Управления по переселению и дру-

гие присутствующие старались найти 
компромисс в тех случаях, где были 
представлены веские аргументы. В 
частности, были случаи, где в одном 
дворе стоит старый чеченский дом, 
построенный до 1944 года, который 
надо сдать и новый дом, построенный 
нынешним хозяином. В таких случаях, 
по договоренности обеих сторон раз-
делить домостроения и сдать старый 
дом.

Были и спорные моменты, уладить 
которые могут между собой сдаваемая 
и принимаемая сторона, к примеру, 
подписав акт о сдачи дома, остаться 
жить там еще на определенный срок. 
Некоторые из приглашенных ссыла-
лись на то, что ждут подъемных вы-
плат, на что им было дано разъяснение, 
что эти выплаты проводятся в случае 
переезда на новое место жительство.

Гаджи Айдиев подчеркнул , что на 
этот раз, при всем желании, идти на 
уступки и откладывать вопрос сдачи 
домов в долгий ящик не получится. 

Стоит отметить, что положитель-
ным фактом этой встречи и доказа-
тельством того, что дело сдвинулось с 
места, стало то, что многие акты о сда-
че домов были подписаны на месте.
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Патимат Юнусова

В рамках про-
граммы 1Х Между-
народного фестиваля 
фольклора и тради-
ционной культуры 
«Горцы»  в МО «Но-
волакский район» 
встретили фольклор-
ный коллектив из Ин-
дии. Напомним, что 
фестиваль в Респу-
блике проходит в на-
стоящее время и прод-
лится он до 5  июля. 
Стартовал фестиваль 
в Махачкале 29 июня.

Для участия в фе-
стивале в республику 
приехали творческие 
коллективы из разных 
уголков России, а так-
же из Сербии, Слова-
кии, Чехии, Казахстана, 
Ирана, Индии.

Почетных гостей из 
далекой Индии встре-
чала   хлебом - солью 
делегация,  которую 
возглавлял глава МО 

«Новолакский район» 
Гаджи Айдиев.  В со-
ставе  делегации так-
же были председатель 
Районного собрания 

Мавлидин Исламали-
ев, заместитель главы 
района Гаджи Гаджиев, 
главы сельских поселе-
ний. 

При  въезде в село 
Новолакское, жители 
района приветствова-
ли гостей, организовав 
живой коридор.  На 

площади районного 
центра гости возложи-
ли цветы к памятнику 
героям  России. Встре-
ча продолжилась в рай-

онном Центре культу-
ры.

С приветственным 
словом к собравшим-
ся обратился  Пред-

седатель районного 
собрания Исламалиев 
Мавлидин : «На целую 
неделю Дагестан пре-
вратился а большое 

фольклорное представ-
ление народов Даге-
стана,России и мира. В 
республику приехали 
более сорока делегаций 

со всего мира.
Мы с огромной ра-

достью приветствуем 
наших дорогих гостей 
из далекой Индии . Да-

гестанцы любят мно-
гообразную культуру 
народов Индии, они 
знают ее не только по 
фильмам с участием 
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№ 27      24   июня  2016 г.

   Прием  граждан  по  вопросам  переселения

    № 27  (9079)  24   июня  2016  года.   Основана в 1948 году.  Выходит по пятницам.  Цена 5 руб.

    
     Глава МО «Новолакский район»         Г.Ш. Айдиев
    Депутат НС РД                                     З.Н, Мирзоев
    Председатель районного  Собрания   М.В. Исламалиев

ÃÎËÎÑ ÂÐÅÌÅÍÈ
Дорогие  жители  Новолакского района!

Поздравляем  Вас  с  Днем  молодежи  России!
С каждым годом молодые люди играют все более значительную роль в жизни 

Новолакского  района. Именно Вам - сегодняшним школьникам, студентам, молодым 
специалистам – решать, каким будет завтрашний день нашего района, области, 
государства. Очень важно, что уже сегодня Вы занимаете активную социальную 
позицию, умеете отстаивать свои принципы и взгляды, принимаете активное 
участие в решении разносторонних проблем. Нацеленность на получение образования, 

серьезное отношение к профессии служат основой Ваших успехов и авторитета.
Желаем  Вам счастья, успехов и прекрасного настроения! Пусть сбудутся все 

ваши мечты и реализуются самые смелые планы! Будьте здоровы и счастливы!

Оксана Султанова

17 июня глава МО « Новолак-
ский район» Гаджи Айдиев провел 
тематический прием граждан по 
вопросам переселения, а именно, 
сдачи домов, построенных до 1944 
года. В связи с этим, совместно с 
главой района, прием вел началь-
ник управления Правительства РД 
по вопросам переселения Магоме-
дали Магомедалиев. Также присут-
ствовали депутат НС РД Зайнулла 
Мирзоев, заместитель начальника 
управления по вопросам переселе-
ния Махмад Антаев, председатель 
счетной палаты Абдурашид Бутта-
ев, председатель Совета ветеранов 
, представитель общественности 
района Мизраб Шахмилов.

Предварительно на прием были 
приглашены главы поселений с теми 
гражданами, которые должны сдать 
дома и переселиться в принятые ими 
дома в переселенческой зоне Ново-
строя. 

Непосредственно перед приемом 
граждан, с главами поселений района 

была проведена информационная бе-
седа о серьезности поставленной зада-
чи правительством РД перед Управле-
нием переселения и главой района.

-Нет отдельно взятой чеченской 
или лакской проблемы, - есть общая 
проблема, которую нужно решать в ко-
роткие сроки, - подчеркнул начальник 
Управления по вопросам переселения.

В ходе приема посетителям разъяс-
нили, что в срок до первого июля дома 
должны быть сданы, о чем должен 
свидетельствовать подписанный акт 
о передаче жилого дома и земельного 
участка реабилитированному гражда-
нину. 

Внимательно выслушав каждого из 
посетителей, глава района , начальник 
Управления по переселению и дру-

гие присутствующие старались найти 
компромисс в тех случаях, где были 
представлены веские аргументы. В 
частности, были случаи, где в одном 
дворе стоит старый чеченский дом, 
построенный до 1944 года, который 
надо сдать и новый дом, построенный 
нынешним хозяином. В таких случаях, 
по договоренности обеих сторон раз-
делить домостроения и сдать старый 
дом.

Были и спорные моменты, уладить 
которые могут между собой сдаваемая 
и принимаемая сторона, к примеру, 
подписав акт о сдачи дома, остаться 
жить там еще на определенный срок. 
Некоторые из приглашенных ссыла-
лись на то, что ждут подъемных вы-
плат, на что им было дано разъяснение, 
что эти выплаты проводятся в случае 
переезда на новое место жительство.

Гаджи Айдиев подчеркнул , что на 
этот раз, при всем желании, идти на 
уступки и откладывать вопрос сдачи 
домов в долгий ящик не получится. 

Стоит отметить, что положитель-
ным фактом этой встречи и доказа-
тельством того, что дело сдвинулось с 
места, стало то, что многие акты о сда-
че домов были подписаны на месте.
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Зульмира Юсупова

29 июня в зале тор-
жеств «Олимп» Ново-
лакского района про-
шел выпускной бал 
учащихся – выпускни-
ков Чапаевской СОШ 
№1. Это особый дол-
гожданный день, что 
не теряется на длин-
ной жизненной дороге 
, всегда светится те-
плым огоньком и сжи-
мает сердце воспомина-
ниями.

Прозвучала музыка- 
в зал входят виновники 
торжества. Ведущая ве-
чера Диана Шейхалиева 
объявляет о начале «Ко-
ролевского» бала. «Ко-
ролевского» потому, что 

в этот вечер выпускни-
ки преобразовываются в 
принцев и принцесс. За 
накрытыми столами их 
ожидает много гостей: 
родители, родные и близ-
кие выпускников, люби-
мые учителя. На вечере 
особенно неотразимыми 
были девочки – короле-
вы бала – очарователь-
ные, элегантные, яркие. 
Гости стоя приветствова-
ли выпускников.

В торжественной ча-
сти слово предоставили 
директору школы Абака-
рову Мурта.

Он поздравил вы-
пускников с успешным 
окончанием школы. «На-
конец- то позади 11 лет 
школьной жизни , все 
успешно сдали государ-
ственные экзамены. Се-
годня наши выпускники 
получат самый заветный 
документ – ключ, откры-
вающий двери в выс-

шие учебные заведения, 
билет в самую настоя-
щую взрослую жизнь 
– аттестат! Уже завтра 
вас ждут новые откры-
тия, трудные вопросы, 
нелегкие ответы, само-
стоятельные решения. 
Я с огромным удоволь-
ствием буду вручать вам 
аттестаты об окончании 
средней школы. Среди 
наших выпускников трое 
золотых медалистов, ко-
торые реально заслужи-
ли медали».

После вручения ат-
тестатов, выступили 
родители, учителя, вы-
пускники прошлых лет с 
пожеланиями.

 Начался выпускной 
бал, где в полной мере 
веселились выпускники, 
родители и все осталь-
ные. Праздновали до са-
мого утра: пели, пляса-
ли, веселились. 

Несмотря на пролив-

ной дождь, выпускники 
не изменили традици-
ям. Все массово поеха-
ли встречать рассвет на 
праздничную поляну. В 
пять утра началось эмо-
циональное расставание 
дружного класса, кото-
рые как братья и сестры, 
уживались между со-
бой. Они все прекрасно 
понимали то, что такой 
встречи у них больше не 
будет. Хочется пожелать 
выпускникам зеленого 
света. Золотые медалист-
ки —  активистки, краса-
вицы, они их заслужили 
плодотворным трудом, 
получили высокие баллы 
по всем экзаменам. Уда-
чи и успехов вам! Зеле-
ной дороги вам, выпуск-
ники!

Выпускной бал - заключительный этап
 неповторимой школьной жизни

В МКОУ «Новокулин-
ская СОШ №1» чудесный 
праздник, которого с нетер-
пением ждали выпускни-
ки. Самый замечательный 
праздник для школьников 
всех поколений -торже-
ственное вручение аттеста-
тов!

Сегодня вчерашние 
школьники волнуются, ис-

пытывая чувство гордости, 
удовлетворения и немного 
разочарования от того, что 
заканчивается самое безза-
ботное время жизни их детей 
и уже во взрослой жизни им 
самим придётся принимать 
много ответственных и слож-
ных решений.

Этот праздник дорог ро-
дителям, которые на протя-

жении 11 лет волновались за 
своих детей и вместе с ними 
переживали победы и пора-
жения. Позади тысячи боль-
ших и малых событий, из ко-
торых была соткана школьная 
жизнь.

Много добрых и искрен-
них слов в адрес выпускни-
ков сказала Султанова Рукият 
Курбановна, директор школы. 

Она пожелала всем удачи и 
счастья и обратила внимание 
учащихся, что впереди много 
интересного и трудного, но 
самыми лучшими советника-
ми и друзьями по жизни всег-
да будут родители. Призвала 
помнить о школе и учителях, 
которые приложили макси-
мум усилий, чтобы сегодняш-
ний день состоялся.

Заместитель директора по 
УВР Курбанова Р.А. пожелала 
выпускникам, чтобы они по-
ступили в те ВУЗы, в которые 
планировал, и чтобы всё у них 
было хорошо.

Классный руководитель 
Ругуева З.М. отметила, что 
вместе они всё преодолели и 
сегодня выпускники получа-
ют долгожданные аттестаты.

 Зульмира Юсупова

1 июля в России отмечается па-
мятная дата – День ветеранов бо-
евых действий. Этот день памяти 
всех, кто воевал за Россию, не важ-
но – в каких войнах и вооруженных 
конфликтах, выполняя свой долг по 
защите Родины. Как дань уважения 
им – ветеранам, которые живут ря-
дом с нами, и памяти тех, кого уже 
нет в живых.

Как и по всей России, в Новолак-
ском районе состоялось возложение 
цветов к памятнику воинам, павшим в 
боевых действиях 1999 года.

Организаторами мероприятия вы-
ступила Общероссийская организация 
ветеранов боевых действий во главе 

с председателем районного отделе-
ния организации Атиевым Гамзатом. 
В возложении также приняли участие 
работники администрации МО «Ново-
лакский район» во главе заместителем 
главы района Султаном Хамзатовым, 
сотрудники ОМВД РД по Новолакско-
му району, представители Союза вете-
ранов Чеченской республики.

Гости прибыли по приглашению 
Общественной организации ветеранов 
боевых действий в Новолакском райо-
не.
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ня мы почитаем всех павших и живых: 
участников афганской войны, сотруд-
ников районного ОМВД, участников 
боевых действий и ополченцев боевых 
событий 1999 года. Все знают и пом-
нят, как они стойко держали оборону, 
когда над районом и республикой на-
висла угроза вторжения бандформиро-
ваний. Вечная слава вам, ветераны».

Перед ветеранами так же выступил 
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много ополченцев. Среди тех, кто во-
евал в сентябре 1999 года, выделились 
двое, оставшиеся вечно молодыми. 
Им посмертно присвоено звание Героя 
России. Их именами названы школы и 
пионерские дружины. Мы не забудем 
воинов липецкого ОМОНа, многие из 
которых отдали свою жизнь, защищая 
Дагестан и Россию».

К собравшимся обратился с речью 
член исполкома Общественного сове-
та чеченцев Дагестана Мачаев Адам. 
«Это особенный день для ветеранов 
боевых действий, для людей, которые 
по призыву Родины, не щадя жизни, за-
щищали интересы нашего государства. 
Этим людям мы должны давать все по-
чести. Я от себя лично желаю им здо-
ровья, пусть Всевышней бережет их».

ДАНЬ ПАМЯТИ ВЕТЕРАНАМ БОЕВЫХ 
ДЕЙСТВИЙ

Антитеррор
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     Глава МО «Новолакский район»         Г.Ш. Айдиев
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ÃÎËÎÑ ÂÐÅÌÅÍÈ
Дорогие  жители  Новолакского района!

Поздравляем  Вас  с  Днем  молодежи  России!
С каждым годом молодые люди играют все более значительную роль в жизни 

Новолакского  района. Именно Вам - сегодняшним школьникам, студентам, молодым 
специалистам – решать, каким будет завтрашний день нашего района, области, 
государства. Очень важно, что уже сегодня Вы занимаете активную социальную 
позицию, умеете отстаивать свои принципы и взгляды, принимаете активное 
участие в решении разносторонних проблем. Нацеленность на получение образования, 

серьезное отношение к профессии служат основой Ваших успехов и авторитета.
Желаем  Вам счастья, успехов и прекрасного настроения! Пусть сбудутся все 

ваши мечты и реализуются самые смелые планы! Будьте здоровы и счастливы!

Оксана Султанова

17 июня глава МО « Новолак-
ский район» Гаджи Айдиев провел 
тематический прием граждан по 
вопросам переселения, а именно, 
сдачи домов, построенных до 1944 
года. В связи с этим, совместно с 
главой района, прием вел началь-
ник управления Правительства РД 
по вопросам переселения Магоме-
дали Магомедалиев. Также присут-
ствовали депутат НС РД Зайнулла 
Мирзоев, заместитель начальника 
управления по вопросам переселе-
ния Махмад Антаев, председатель 
счетной палаты Абдурашид Бутта-
ев, председатель Совета ветеранов 
, представитель общественности 
района Мизраб Шахмилов.

Предварительно на прием были 
приглашены главы поселений с теми 
гражданами, которые должны сдать 
дома и переселиться в принятые ими 
дома в переселенческой зоне Ново-
строя. 

Непосредственно перед приемом 
граждан, с главами поселений района 

была проведена информационная бе-
седа о серьезности поставленной зада-
чи правительством РД перед Управле-
нием переселения и главой района.

-Нет отдельно взятой чеченской 
или лакской проблемы, - есть общая 
проблема, которую нужно решать в ко-
роткие сроки, - подчеркнул начальник 
Управления по вопросам переселения.

В ходе приема посетителям разъяс-
нили, что в срок до первого июля дома 
должны быть сданы, о чем должен 
свидетельствовать подписанный акт 
о передаче жилого дома и земельного 
участка реабилитированному гражда-
нину. 

Внимательно выслушав каждого из 
посетителей, глава района , начальник 
Управления по переселению и дру-

гие присутствующие старались найти 
компромисс в тех случаях, где были 
представлены веские аргументы. В 
частности, были случаи, где в одном 
дворе стоит старый чеченский дом, 
построенный до 1944 года, который 
надо сдать и новый дом, построенный 
нынешним хозяином. В таких случаях, 
по договоренности обеих сторон раз-
делить домостроения и сдать старый 
дом.

Были и спорные моменты, уладить 
которые могут между собой сдаваемая 
и принимаемая сторона, к примеру, 
подписав акт о сдачи дома, остаться 
жить там еще на определенный срок. 
Некоторые из приглашенных ссыла-
лись на то, что ждут подъемных вы-
плат, на что им было дано разъяснение, 
что эти выплаты проводятся в случае 
переезда на новое место жительство.

Гаджи Айдиев подчеркнул , что на 
этот раз, при всем желании, идти на 
уступки и откладывать вопрос сдачи 
домов в долгий ящик не получится. 

Стоит отметить, что положитель-
ным фактом этой встречи и доказа-
тельством того, что дело сдвинулось с 
места, стало то, что многие акты о сда-
че домов были подписаны на месте.
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Нигьал зурзу тIий ницал чулух 
авцIусса ттул бурхIайн ялагу ца-кIи-
ва мархь лавуна. Буттай личIи ци аьй 
давияв, мунащал бястлий бувккун зу-
зисса гъайтIалтрал дюхлуйх тамансса 
хъуру гьай куну дия. Буттал мархьру 
бищаврийнугу гьашиву къадуруна. 
Кьинибархан зумув щунсса ччатIул 
хъисвагу къабуллуна. Ккашил хIал 
бухлавгсса ттущагу ницру гьаллу-
лувух саргъунну бачин буллан хъанай 
бакъая, гьаллучансса баккавривун ттул 
чурххайнгу аьрщарал бюкьру щилан 
бикIайва.

Гай дия жула лакрал инсантал зунт-
тавату дахьва мичиххичнал аьрщарай-
нбивзсса, I944-45-ку шинну. Яниннагу 
ххал къашайва я тракторду, я автома-
шинартту. Хъу дугьаву, ттихIаву, ччар 
даву арантуннал, хъаннил ва на кун-
масса, оьрмулул I3-I4 шин хьусса оьр-
чIал хъачIунттайсса гьивуну хъанай 
дия.

Ххишалларангу, лякьа дуччинсса 
дукра, чурх бащансса янна дакъасса 
инсантал личIи- личIисса цIуц1авурт-
тал бас буллай, литIлай бия.

Бавссия ттун I944-ку шиналсса оьс-
са гьантрай жула ТтурчIиял шяравун 
Гъумучату бувк1сса ва к1иккувасса 
къуллугъчийтурал зумату, ай, жува ал-
жаннавунну нанисса,  тIутIисса махъ-
ру. 

Мяйжанни, шяравусса цаппара къ-
атта-къушвагу бакъасса миски-гъарив 
мичиххичнал аьрщарайн бизан хъин-
ну чялишну бия. ЧIявумий тIурчан, 
ххаллилсса къатригу, хъус-кьинигу, 
ттуршрахъул шиннардий дирк1са бут-
тахъал минагу кьаритан ччай бакъая. 
Чара ция, хIукуматрал хъуниминнал 
амрулийн къарщи буккангу  чIумал би-
гьасса зад бакъая.

Ххуллийх нанисса чIумала бувчIлай 
бия, чачаннал аьрщарай дирзна  у р 
ц1игу, бувцIунма кьуругу бакъашиву. 
Цала ужагърай дирк1сса кьай-кьуйгу 
жагь Ккурклив, жагьгу ЧукI ун-Кьубав  
хъамаллурачIа кьариртун, ххуллийх 
букансса ччат1ул чантайрттащал Щу-
рагьун бияннин бахьтта бачин багьсса 
инсантал, товарный поездравун гъат-
тара кунма бавкьуну, Хасавюртуллал 
муххал ххуллул вокзалланий ликкан 
бувнав, гиччагу бахьтта -Банайаулла-
нин.

Ккавкссар ттун мичиххичнал агьа-
лий чунниввагу къакIулна, гужрай бук-
кан буллалисса  тагьаргу. Бия февраль 
зурул  гьантри. Аллагьтааьланал щин-
чIав нясив къабаннав, ва миллат бизан 
бай кьини буллалисса марххала ва бив-
щусса буран бия. 

Га чIумал на уссияв буттащал ва 
хъунама уссийщал Урус-Мартаннай. 
Бизан буллай байбишин хьхьич1 кьини 

шяравусса циняв арамтал ца майдан-
нив бавтIуна. Мивах я цавагу машина, 
я цаягу саллат1 ч1алай акъая. Микку 
бия тамансса гармун бищулт. Бувна    
загълунсса ссувх1ат. 

КъавтIун изан увккуна ца xlanиcap. 
Му лагма уклай, кару-кару дуллан ив-
кIуна. Му лах1залуву ча бувккунав къ-
акIула, чIявусса саллатIнал чачаннал 
чиварк1, лагма рургьуну, кьюкьлуйх-
бац1ан бувну, хъунмасса мизитравун 
бавкьуна. Хъиривмур кьини, чани хъ-
ячиннин, гьарца  хIаятраву кIи-кIия 
саллатI бавцIуну, хъами оьрчI, къартту 
– къужри машинарттайн лахъан бул-
лай, шяраваллил зума-къирагърайсса 
майданнив буккан бувна.

ХIасил, га кьини шяравусса аьла-
гьужа, буллалисса мяоьрду бурцIурдин 
цIими хьунсса бия. Аллагьтааьланал 
гукунсса оькьини душмантураннагу 
ккаккан къаданнав!

Чачаннал агьалийнал ккюрхIус-
са аькьуварттаяр бигьасса къархьун-
ни, минардая сукку бувсса, жула 
лакрал халкьуннал дух1ан багьсса 
къювурдугу.

ХIукуматрай каялувшиву дуллай 
бивк1сса цаппара инсантурал анаварс-
са амрурду биттур буллай, щаллусса 
миллатру аькьувалул бугьан бунни.

М. МахIаммадов.

Патимат Юнусова

Рамазан и Патимат Сулеймановы живут вме-
сте душа в душу  и никогда ни о чем не пожалели, 
сумели пронести через годы любовь и уважение 
друг к другу.

В этом году у них красивый праздник- золотая 
свадьба.

Любовь - всеобъемлющее слово. Одной любви 
бывает мало для семейного счастья. Взаимное уваже-
ние и доверие - вот секрет семейного  долголетия. На 
этих двух китах и держится совместная жизнь двух 
разных людей. 

Сошлись пути Рамазана и Патимат в 1969 году. 
Он - выпускник Дагестанского сельскохозяйственно-
го института, она - статная красавица с роскошными 
длинными косами. В 1965 году окончила Дагестан-
ское медицинское училище, трудовую деятельность 
начала в Казбековском районе, в селе Дылым, лабо-
ранткой. Проработала там два года и обратно верну-
лась в родное село Чапаево, устроилась на работу в 
Новолакскую больницу.

 День свадьбы они помнят, как сегодня.  Играли 
дома, хотя раньше не было таких пиршеств, как се-
годня, свадьба была богатая, много гостей, друзей, 
приехали все однокурсники, гуляли все односельча-
не. У лакцев есть поговорка: «В дом пришла хорошая 
невестка, считай, что приобрел дочь, плохая невест-
ка - считай, что потерял и сына». В дружной семье 
Сулеймановых Патимат стала дочерью  и хорошей 
невесткой для всей родни. 

 Рамазан после окончания сельхозинститута вер-
нулся домой и сразу начал свой трудовой путь в кол-
хозе имени С. Орджоникидзе в должности ветери-
нарного врача. 

В районе не хватало хороших специалистов.  Он 
был человеком, увлеченным работой. Нагрузка была  
большая. За время работы показал себя добросовест-

ным работником, умелым, знающим, требователь-
ным к себе. Он был профессионалом своего дела. 
Мы знаем, что  ветеринария- это медицина, распро-
страняющая милосердие на все живое, но мало кто 
знает слова академика И.П. Павлова: «Медицинский 
врач лечит человека, а ветеринарный- человечество».  
Именно его слова подтверждают, что врач ветеринар-

ной медицины универсален. Это специалист широ-
кого профиля. В сельской местности ветврачи также 
осуществляли контроль над использованием вред-
ных веществ, способных попасть в  домашних жи-
вотных и тем самым послужить источником загряз-
нения конечного продукта питания, а также контроль 

качества мяса, птицы, яиц, молока.
Патимат  работает в Новолакской центральной 

больнице имени Н. Мирзоева, передавая свой бога-
тый опыт молодым специалистам. По стопам матери 
пошла дочка Фатима, работающая медсестрой. Так 
же как и ее мать, пользуется заслуженным уважени-
ем в большом коллективе. Ее редко увидишь хму-
рой, она всегда в форме, подтянута,    а на лице до-
брая  улыбка. 

У Сулейманвых два сына и две дочери. Каждый 
член семьи - состоявшийся достойный человек. 
Все получили хорошее образование и воспитание. 
По-другому быть не могло. Они с детства видели, 
как строились отношения между родителями,  в 
семье всегда были гармония и взаимопонимание. 
Поэтому и они, повзрослев, создав свои семьи, стре-
мятся жить так, как их родители, и в отношениях 
сохраняя то тепло, то уважение, к которому их приу-
чили с детства. 

У семейной пары Сулеймановых большая пачка 
почетных грамот.  Они не боялись никаких трудно-
стей. Дети помогали родителям как могли, учились 
хорошо. Рамазан Ганапиевич - сегодня не просто 
пенсионер и ветеран труда,- а человек, которому  
небезразлично, какими проблемами живет родное 
село, родной район. Он всегда оставался простым, 
человечным и доступным. У него хорошая память 
и умение своим отношением и вниманием вызывать 
ответное уважение. К его мнению прислушиваются, 
с ним считаются. 

Хочется пожелать, чтобы в каждой семье был лад 
и взаимопонимание. 

Поздравляем семью  Сулеймановых с Днем се-
мьи, любви и верности. Вы прожили вместе в любви 
и согласии 50 лет.

 Пусть любовь вашу друг к другу не засыпает 
снег седин. 

Пусть будет жизнь освещена любовью 

К Дню семьи, любви и верности

Чани щяв дагьан дурасса ччясса кIюрххицIун чIун 
дня. Архдакъа чIалачIисса хIатталлил чIарах ачин 
нигьа услай, нагу чанссарагу кIялахру дукканнин 
Гарайханхъал къатрал чIарахсса, щяпрая дурсса ча-
парданин чулгу щавчуну, щяивкксияв. Шанавун лав-
гун ивкIсса, ттул чулухун щусса ччаннал чант1 учин 

увкун, баргъ ттарцIуксса лахъ хьуну бия. Ччан щусса 
къагьану, буттал ялагу бурхIайх ца-кIива мархь бив-
щуна. Ссугру дуллай хъирив нанисса ппугу кьаивтун, 
жегъир ххуллурдайх хьуну, вацIлувату ницругу бувцу-
ну, хъарасралу 6авхIуссия.

Глава МО «Новолакский район» 
Гаджи Айдиев вместе с курирющи-
ми структурами выехал с целью 
проверки на объекты, где проходят 
работы по установке водопроводных 
труб. По поручению главы, работы 
были начаты ещё ранее , на преды-
дущей неделе. Мастерами уже про-
делана определенная работа. В ско-
ром времени вода будет поступать 
к жителям , которые ранее жалова-
лись на её отсутсвие. Так были заку-
плены комплектующие материалы 
для прокладки нового водопровода. 

Водопроводная сеть до сих пор не 

позволяла обеспечить в полном объ-
еме потребность населения водой, 
особенно, в сезон полива огородов и 
дач. В отдаленные участки села вода 
и вовсе приходила по остаточному 
принципу. Так в ближайшее время 
данная проблема будет устранена. В 
ходе проверки глава муниципалитета 
дал свою оценку проводимым рабо-
там , установил сроки завершения и 
дал рекомендации по дальнейшему 
решению данного вопроса. Напом-
ним, что решение данной проблемы 
находится под контролем главы рай-
она.

Умугали Яхьяева

По поручению гла-
вы МО «Новолакский 
район» М.Ш. Айдиева, 
силами администра-
ции района, в эти вы-
ходные полным ходом 
идёт работа по уста-
новке водопроводных 
труб в населенном 
пункте Новолакское 
Новолакского района. 
Напомним, что ранее 

жители некоторых 
улиц села сталкива-
лись с проблемой водо-
снабжения. На сегод-
няшний день ведутся 
работы по установке 
труб в село, заверше-
ние работ планируется 
в ближайшие 2-3 дня.

Сложившаяся кри-
зисная ситуация в об-
ласти питьевого водо-
снабжения обусловлена 
недостаточностью ме-

роприятий по охране 
источников питьевого 
водоснабжения, неу-
довлетворительным 
техническим состояни-
ем систем водоснабже-
ния, водоотведения и 
очистки сточных вод. 
Жителям села до этого 
времени приходилось 
пользоваться колодез-
ной водой. Теперь же 
проблемы в этом плане 
останутся позади.

 Идут работы по установке водопроводных труб

Зульмира Юсупова

Новолакская СОШ №1 
позже всех школ района 
приступает к ремонтным 

работам, в связи с тем , что 
приходится ждать  заверше-
ния ЕГЭ. 

 На косметический ре-
монт школы в этом году 

выделено 145 тысяч рублей. 
Закуплен весь необходимый 
материал для побелки и по-
краски внутренних помеще-
ний.

 Ремонтная бригада при-
ступила к своим обязанностям  
1 июня,- это технический пер-
сонал и учителя, изъявившие 
желание работать. 

Началась побелка классов 
и остальных помещений. Ра-
бота выполняется быстрыми 
темпами. 

По словам директора шко-
лы Магомедова Руслана, в 
связи с введением проекта 
«Точки роста» возникла необ-
ходимость провести специаль-
ный ремонт в двух кабинетах: 
информатики и технологии, 
что требует дополнитель-
ных затрат. Процессом хода 
ремонтных работ руководит 

опытный, энергичный завхоз 
школы Мирзаева Айшат. Как и 

в предыдущие годы школа бу-
дет готова к середине августа.

Информируем:
Во исполнение решений III 

Съезда народных депутатов 
ДССР и постановления Прави-
тельства РД №74 от 19 марта 
2007г. «О Положении, о порядке 
и условиях расчетов за оставляе-
мые жилые дома, строения, мно-
голетние насаждения, а также 
финансирования строительства 
жилья и его передачи в собствен-
ность лакскому населению, пере-
селяемому из Новолакского рай-
она на новое место жительства:

- предоставляется в собствен-
ность бесплатно земельный уча-
сток площадью 0,15га с кадастро-
вым номером 05:50:000085:712 из 
земель категории «земли населен-
ных пунктов», находящихся в ве-
дении администрации с. Тухчар на 
территории Новостроя для индиви-
дуального жилищного строитель-
ства без проведения торгов Алие-
вой Хамис Ванатиевне.

С предложениями, связанны-
ми с предоставлением земельных 
участков, обращайтесь в отдел по 
управлению муниципальной соб-
ственностью МО «Новолакский 
район».

Справки по телефону 
8 (242) -21-1 -95

Заведующая отделом УМС и 
ЗО МО «Новолакский район»    

Буттаева А

В школах района идут ремонтные работы 

ЦIуссалакрал район сакин дурну-75 шин
ЦIуппурттувусса цIуминалийсса ччIунну 

дакIнийн дичлай...
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     Глава МО «Новолакский район»         Г.Ш. Айдиев
    Депутат НС РД                                     З.Н, Мирзоев
    Председатель районного  Собрания   М.В. Исламалиев

ÃÎËÎÑ ÂÐÅÌÅÍÈ
Дорогие  жители  Новолакского района!

Поздравляем  Вас  с  Днем  молодежи  России!
С каждым годом молодые люди играют все более значительную роль в жизни 

Новолакского  района. Именно Вам - сегодняшним школьникам, студентам, молодым 
специалистам – решать, каким будет завтрашний день нашего района, области, 
государства. Очень важно, что уже сегодня Вы занимаете активную социальную 
позицию, умеете отстаивать свои принципы и взгляды, принимаете активное 
участие в решении разносторонних проблем. Нацеленность на получение образования, 

серьезное отношение к профессии служат основой Ваших успехов и авторитета.
Желаем  Вам счастья, успехов и прекрасного настроения! Пусть сбудутся все 

ваши мечты и реализуются самые смелые планы! Будьте здоровы и счастливы!

Оксана Султанова

17 июня глава МО « Новолак-
ский район» Гаджи Айдиев провел 
тематический прием граждан по 
вопросам переселения, а именно, 
сдачи домов, построенных до 1944 
года. В связи с этим, совместно с 
главой района, прием вел началь-
ник управления Правительства РД 
по вопросам переселения Магоме-
дали Магомедалиев. Также присут-
ствовали депутат НС РД Зайнулла 
Мирзоев, заместитель начальника 
управления по вопросам переселе-
ния Махмад Антаев, председатель 
счетной палаты Абдурашид Бутта-
ев, председатель Совета ветеранов 
, представитель общественности 
района Мизраб Шахмилов.

Предварительно на прием были 
приглашены главы поселений с теми 
гражданами, которые должны сдать 
дома и переселиться в принятые ими 
дома в переселенческой зоне Ново-
строя. 

Непосредственно перед приемом 
граждан, с главами поселений района 

была проведена информационная бе-
седа о серьезности поставленной зада-
чи правительством РД перед Управле-
нием переселения и главой района.

-Нет отдельно взятой чеченской 
или лакской проблемы, - есть общая 
проблема, которую нужно решать в ко-
роткие сроки, - подчеркнул начальник 
Управления по вопросам переселения.

В ходе приема посетителям разъяс-
нили, что в срок до первого июля дома 
должны быть сданы, о чем должен 
свидетельствовать подписанный акт 
о передаче жилого дома и земельного 
участка реабилитированному гражда-
нину. 

Внимательно выслушав каждого из 
посетителей, глава района , начальник 
Управления по переселению и дру-

гие присутствующие старались найти 
компромисс в тех случаях, где были 
представлены веские аргументы. В 
частности, были случаи, где в одном 
дворе стоит старый чеченский дом, 
построенный до 1944 года, который 
надо сдать и новый дом, построенный 
нынешним хозяином. В таких случаях, 
по договоренности обеих сторон раз-
делить домостроения и сдать старый 
дом.

Были и спорные моменты, уладить 
которые могут между собой сдаваемая 
и принимаемая сторона, к примеру, 
подписав акт о сдачи дома, остаться 
жить там еще на определенный срок. 
Некоторые из приглашенных ссыла-
лись на то, что ждут подъемных вы-
плат, на что им было дано разъяснение, 
что эти выплаты проводятся в случае 
переезда на новое место жительство.

Гаджи Айдиев подчеркнул , что на 
этот раз, при всем желании, идти на 
уступки и откладывать вопрос сдачи 
домов в долгий ящик не получится. 

Стоит отметить, что положитель-
ным фактом этой встречи и доказа-
тельством того, что дело сдвинулось с 
места, стало то, что многие акты о сда-
че домов были подписаны на месте.
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частности, были случаи, где в одном 
дворе стоит старый чеченский дом, 
построенный до 1944 года, который 
надо сдать и новый дом, построенный 
нынешним хозяином. В таких случаях, 
по договоренности обеих сторон раз-
делить домостроения и сдать старый 
дом.

Были и спорные моменты, уладить 
которые могут между собой сдаваемая 
и принимаемая сторона, к примеру, 
подписав акт о сдачи дома, остаться 
жить там еще на определенный срок. 
Некоторые из приглашенных ссыла-
лись на то, что ждут подъемных вы-
плат, на что им было дано разъяснение, 
что эти выплаты проводятся в случае 
переезда на новое место жительство.

Гаджи Айдиев подчеркнул , что на 
этот раз, при всем желании, идти на 
уступки и откладывать вопрос сдачи 
домов в долгий ящик не получится. 

Стоит отметить, что положитель-
ным фактом этой встречи и доказа-
тельством того, что дело сдвинулось с 
места, стало то, что многие акты о сда-
че домов были подписаны на месте.
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позицию, умеете отстаивать свои принципы и взгляды, принимаете активное 
участие в решении разносторонних проблем. Нацеленность на получение образования, 

серьезное отношение к профессии служат основой Ваших успехов и авторитета.
Желаем  Вам счастья, успехов и прекрасного настроения! Пусть сбудутся все 

ваши мечты и реализуются самые смелые планы! Будьте здоровы и счастливы!

Оксана Султанова

17 июня глава МО « Новолак-
ский район» Гаджи Айдиев провел 
тематический прием граждан по 
вопросам переселения, а именно, 
сдачи домов, построенных до 1944 
года. В связи с этим, совместно с 
главой района, прием вел началь-
ник управления Правительства РД 
по вопросам переселения Магоме-
дали Магомедалиев. Также присут-
ствовали депутат НС РД Зайнулла 
Мирзоев, заместитель начальника 
управления по вопросам переселе-
ния Махмад Антаев, председатель 
счетной палаты Абдурашид Бутта-
ев, председатель Совета ветеранов 
, представитель общественности 
района Мизраб Шахмилов.

Предварительно на прием были 
приглашены главы поселений с теми 
гражданами, которые должны сдать 
дома и переселиться в принятые ими 
дома в переселенческой зоне Ново-
строя. 

Непосредственно перед приемом 
граждан, с главами поселений района 

была проведена информационная бе-
седа о серьезности поставленной зада-
чи правительством РД перед Управле-
нием переселения и главой района.

-Нет отдельно взятой чеченской 
или лакской проблемы, - есть общая 
проблема, которую нужно решать в ко-
роткие сроки, - подчеркнул начальник 
Управления по вопросам переселения.

В ходе приема посетителям разъяс-
нили, что в срок до первого июля дома 
должны быть сданы, о чем должен 
свидетельствовать подписанный акт 
о передаче жилого дома и земельного 
участка реабилитированному гражда-
нину. 

Внимательно выслушав каждого из 
посетителей, глава района , начальник 
Управления по переселению и дру-

гие присутствующие старались найти 
компромисс в тех случаях, где были 
представлены веские аргументы. В 
частности, были случаи, где в одном 
дворе стоит старый чеченский дом, 
построенный до 1944 года, который 
надо сдать и новый дом, построенный 
нынешним хозяином. В таких случаях, 
по договоренности обеих сторон раз-
делить домостроения и сдать старый 
дом.

Были и спорные моменты, уладить 
которые могут между собой сдаваемая 
и принимаемая сторона, к примеру, 
подписав акт о сдачи дома, остаться 
жить там еще на определенный срок. 
Некоторые из приглашенных ссыла-
лись на то, что ждут подъемных вы-
плат, на что им было дано разъяснение, 
что эти выплаты проводятся в случае 
переезда на новое место жительство.

Гаджи Айдиев подчеркнул , что на 
этот раз, при всем желании, идти на 
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Ï î ç ä ð à â ë å í è åÓ÷ðåäèòåëü: 
  Àäìèíèñòðàöèÿ ÌÎ

 «Íîâîëàêñêèé   ðàéîí»,
ãëàâíûé ðåäàêòîð

Яõüÿåâà 
Óìóãàëè Íóðáåãîâíà

Ïîçèöèÿ  ðåäàêöèè ìîæåò 

íå ñîâïàäàòü ñ òî÷êîé 

çðåíèÿ  àâòîðîâ, êîòîðûå   

íåñóò  îòâåòñòâåííîñòü 

çà äîñòîâåðíîñòü 

ïðåäñòàâëåííûõ äëÿ 

ïóáëèêàöèè ìàòåðèàëîâ. 

Ðóêîïèñè íå ðåöåíçèðóþòñÿ 

è íå  âîçâðàùàþòñÿ.

 Òåëåôîíû   ðåäàêöèè: 

Ãëàâíîãî ðåäàêòîðà - 

8    (242)  21-3-98,  

Çàì.  ãëàâíîãî  

ðåäàêòîðà-

8   (242) 21-2-82; 

   Ðåäàêòîðîâ îòäåëîâ -  

8   (242) 21 - 2-72;

  Áóõãàëòåðèè - 

  8   (242) 21 -2-82;

Îòïå÷àòàíà  ÎÎÎ 

«Äîì ïå÷àòè»

ã. Ìàõà÷êàëà, ïð. 

Àêóøèíñêîãî,  20 

 Ðåñïóáëèêè Äàãåñòàí

Èíäåêñ ãàçåòû:
 ãîäîâîé - 63332  

íà ïîëóãîäèå -51364
Òèðàæ   900  ýêç. 

Çàêàç ¹   
Âðåìÿ ïîäïèñàíèÿ  
â ïå÷àòü - 16.00, 

ôàêòè÷åñêîå - 16.10  
Àäðåñ ðåäàêöèè è 
èçäàòåëÿ:  368160    

Íîâîëàêñêèé ðàéîí, 
ñ.  Íîâîëàêñêîå,  óë. 

Ëåíèíà,  ¹1.
Ðåäàêöèÿ  ðàéîííîé 

ãàçåòû.  
golos.vremeni@bk.ru

       Ñàéò ãàçåòû -      
golos-vremeni.ru 
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ВНИМАНИЕ! ПОДПИСКА!
Идет подписка на районную газету 

«Заманалул чIу»
за второе полугодие 2019 года! 

Подписку можно оформить в отделениях 
почтовой связи.

Читайте районную газету, любите свой район, 
свой язык, свою культуру и обычаи!

С К А Н В О Р Д


